



## Senadores de Morena y PT intensifican campañas a favor de votar el 1º de junio

ANDREA BECERRIL

En momentos en que los grupos opositores llaman a no votar el 1º de junio, senadores de Morena y aliados intensificaron las campañas informativas en sus entidades, para que la población participe en ese proceso y por primera vez en la historia del país pueda elegir a jueces, magistrados y ministros.

Es un proceso histórico e inédito con el que se podrá cambiar a un Poder Judicial que estaba absolutamente corrompido, recalcó el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y coincidieron con él los morenistas Ana Lilia Rivero, Guadalupe Chavira, Saúl Monreal y los petistas Alberto Anaya, Geovanna Bañuelos y Yeidkol Polevnsky.

En entrevista telefónica desde Guanajuato, Fernández Noroña resaltó que a partir de que se aprobó la reforma judicial, la mayoría de los fines de semana ha viajado a los estados para promover esa elección, “única en el mundo”, que permitirá avanzar a un modelo de justicia que no esté al servicio de los poderosos.

A menos de 15 días de que se lleve a cabo el proceso electoral, los senadores de la 4T multiplican los actos en sus respectivas entidades. “Es necesario que la gente cuente con la información necesaria, ya que los grupos de la derecha se han dedicado a difundir mentiras con el ánimo de que no vayan a las urnas”, destacó el senador de Morena Saúl Monreal, quien “hace su tarea” en Zacatecas.

Igualmente, la senadora guinda Ana Lilia Rivera se sumó a la campaña para promover la participación ciudadana. Junto con Guadalupe Murguía, compañera

de bancada, y Ana Karen Romero, integrante de la organización Construyendo Justicia, sostuvieron una reunión informativa con integrantes de la Red de Mujeres de Tlaxcala, provenientes de los 60 municipios de la entidad.

Ahí resaltaron que es necesario eliminar privilegios, nepotismo y corrupción del Poder Judicial y elegir para ello a juzgadores honestos, profesionales y cercanos a la gente.

### Llamado a la SG

También el grupo parlamentario del Partido del Trabajo (PT) trabaja en el tema e incluso el coordinador Anaya, junto con las mencionadas Bañuelos y Polevnsky, así como Ana Karen Hernández y Liz Sánchez, demandaron a la Secretaría de Gobernación llevar a cabo una campaña masiva de difusión e información en radio, televisión y en redes sociales sobre la elección del 1º de junio, “a fin de que la ciudadanía conozca el proceso y pueda ejercer su derecho al voto de manera informada y responsable”.

Hicieron notar que acudir a votar para elegir a los integrantes del Poder Judicial no sólo representa un derecho, sino también una responsabilidad ciudadana fundamental para garantizar justicia imparcial, transparencia y fortalecimiento democrático.

En sus respectivas entidades, los senadores de la 4T resaltan la relevancia de elegir a quienes integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial, que suple al Consejo de la Judicatura. Será “un órgano al que podrán acudir los ciudadanos para reclamar acciones indebidas de los juzgadores”, recalcó Fernández Noroña.